
Über den Antrag der SPD-Fraktion den Bürgermeister zu beauftragen, mit den Anliegern 
nochmals ein Gespräch zu führen mit dem Ziel die Baumscheibe zu optimieren, wurde nach 
Abstimmung über den Beschlussvorschlag nicht mehr abgestimmt. 
 


